



B.P. 90316
75464 Paris Cedex 10
France

Info@petafrance.com
PETAFrance.com

Le 9 février 2022

Cher Monsieur Deschamps,

Je vous écris au nom de PETA – dont les entités internationales ont plus de 9 millions de membres et de sympathisants dans le monde – à la suite des séquences vidéo devenues virales montrant Kurt Zouma giflant et donnant des coups de pied à son chat, le poursuivant et lui lançant des objets.

Quiconque maltraite un animal d'une manière aussi flagrante et intolérable doit subir les conséquences de ses actes, et nous vous demandons donc de le désélectionner de l'équipe de France.

De nombreuses personnes, en particulier des jeunes, admirent les joueurs de football, les considérant comme des modèles. Vos joueurs se doivent donc d'être exemplaires et d'enseigner aux jeunes qui les admirent la règle d'or : traitez autrui comme vous souhaitez que l'on vous traite. Cela inclut de ne pas maltraiter un chat sans défense.

La violence envers les animaux est une affaire grave et doit être traitée comme telle. Selon des professionnels de la santé et de la police, les personnes qui commettent des actes de violence envers les animaux sont souvent des récidivistes, et ceux qui prennent un plaisir abject à s'adonner à des pratiques cruelles finissent souvent par nuire aussi à des humains.

Permettre à Zouma de représenter la France lors de la rencontre internationale fortement médiatisée qu'est la Coupe du Monde ternirait la réputation de notre pays et enverrait le message inquiétant aux jeunes, aux fans et au public français et mondial que la France ne prend pas la maltraitance des animaux au sérieux.

Pour cette raison, nous vous demandons de désélectionner Kurt Zouma.

Je vous remercie de votre attention et dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer mes sentiments distingués.

Mimi Bekhechi
Vice-présidente Europe de PETA

Organisations affiliées

- PETA Allemagne
- PETA Asie
- PETA Australie
- PETA États-Unis
- PETA Inde
- PETA Pays-Bas
- PETA Royaume-Uni